



Du bac au parc zoologique, en passant par le port

Une randonnée familiale en ville? C'est possible à Bâle. Cet itinéraire regorge de points forts. Dès le début, les randonneuses et randonneurs montent à bord du bac Vogel Gryff et se dirigent vers le Petit-Bâle. Il s'en passe des choses sur le Rhin: les bateaux de plaisance côtoient de gigantesques cargos. Une fois sur l'autre rive, la randonnée se poursuit en aval du Rhin. Le bateau-phare – qui fait office de centre culturel – ainsi que la buvette située sous l'imposante grue portuaire invitent à faire une pause, de même que les nombreux stands créatifs du quai Klybeck. Les enfants peuvent marcher sur d'anciens rails ou sur le bitume pour plus de confort.

De somptueux bateaux fluviaux et de petits navires de croisière bordent le chemin. Bientôt, on atteint la presqu'île, et au fond, la région des Trois Pays. Une grande stèle commémore la collaboration paisible entre la France, l'Allemagne et la Suisse. Le chemin fait demi-tour et passe près du bassin portuaire no 1: dur d'imaginer la majestueuse zone alluviale qui se trouvait là avant la construction du bassin en 1922. A partir d'ici, l'itinéraire de randonnée longe le lit de la rivière Wiese. La prome-

nade le long du barrage passe sous de nombreux ponts autoroutiers et ferroviaires. Puis débute le tronçon idyllique de la Lange Erlen. La famille entre dans le parc zoologique Lange Erlen par le côté. L'entrée est gratuite et il est possible de s'y restaurer. La randonnée est adaptée aux poussettes.

Rémy Kappeler, 2023

INFO

On accède à «Basel, Schiffliände» en tram depuis la gare. Ensuite, des bus ramènent à la gare centrale depuis l'arrêt «Basel, Lange Erlen», en passant par «Badischer Bahnhof».

Bac Vogel Gryff, 079 659 63 67,

www.vogel-gryff-faehri.ch

Divers restaurants parsèment la randonnée.

Parc zoologique Lange Erlen avec restaurant,

061 681 43 44, <http://erlen-verein.ch>



Le chemin de randonnée pédestre qui passe sur l'eau; plus précisément par le bac Vogel Gryff.



Pour terminer, la randonnée longe la rivière Wiese jusqu'au parc zoologique. Photos: Rémy Kappeler

